



Geschäftsführer Tino Güther, Elvira, Julia Eckardt

30.10.2024 00:00 CET

## Großzügige Spende vom „MORGENROT“ Pflegeteam Güther

Am 30. Oktober 2024 durften wir Tino Güther und Julia Eckardt vom „MORGENROT“ Pflegeteam Güther GmbH aus Ottendorf-Okrilla bei uns begrüßen. Gemeinsam überbrachten sie eine großzügige Spende für das Kinderhospiz Bärenherz.

Das Team des Pflegedienstes sammelte 205 Euro in einem Sparschwein. Ergänzt wurde die Summe durch eine Überweisung von 1.000 Euro im Juni. Zusätzlich brachten sie ein liebevoll zusammengestelltes Geschenkpaket mit Pflegeprodukten mit.

Wir bedanken uns von Herzen für diese wertvolle Unterstützung, die unseren Familien in schwierigen Zeiten Trost und Entlastung schenkt.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)